
 

 

 

 

 第 20 回  例 会 報 告  2024.1.19  通算 1955 回 

 

 

・点 鐘         長江孝文会長 

 

・ロータリーソング 

 ｢我等の生業｣  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 菊地 祐司会員 

 

 

 

 

・誕 生 祝 

 高橋 康成会員  S19. 1. 22（80 歳） 
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皆さん、こんにちは。 

最近は朝晩に気温がマイナス二桁に下がったりと 

思えば昼間は０℃近くまで気温が上がったりと寒暖

差が激しい日が続いております。こういう日が続く

と非常に体調管理に気を使いますが新年会、新年交

礼会など表に出る機会も多い季節でもあります。 

風邪などをひかないように気を付けて頂ければと思

います。さて、最近の新聞で北海道千歳市にある「千

歳アウトレットモール・レラ」が、既存のファッシ

ョンや生活雑貨などおよそ 60 店舗とテナントの契

約更新を行わないなど、運営を終了する方針を決め

たことが発表されました。実質的には撤退という事

のようです。私も 5年ほど前にレラには行ったこと

がありますが本州のアウトレットでは主流である路

面式の店舗になっております。北広島のアウトレッ

トと違い店舗から店舗への移動は外を歩くので寒い

日や雨、雪の日は非常に不便だろうなと思った記憶

があります。昨年に久しぶりに行こうと思いインタ

ーネットで館内マップを調べたら、半分以上が空き

店舗という状況だったので行くのをやめました。撤

退 も当然の結果のように思います。千歳は現在

「Rapidusラピタス」 半導体工場の建設が始まって



います。レラのあった場所は駐車場も含めると莫大

な土地があります。土地の利用価値を考えると撤退 

も良い時期だったのかな？そんな思惑もあっての撤

退なのかもしれません。 

私たちの商売も競争相手の増加や周辺環境の変化を

読み、長く商売を続けていく努力をしなければなら

ないと改めて感じました。 

さて、本日の例会プログラムは「年男大いに語る」

です。調べてみると本年度の年男は佐藤真之介幹事

一人という事ですので今日は佐藤慎之介幹事の単独

ライブです。年男としての抱負と意気込みを思いっ

きり語って頂きたいと思います。 

それでは今日 1日、宜しくお願いします。 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 『ハイライトよねやま』が届いております。 

* 本日、例会終了後理事会がございます。理事者の

方は、宜しくお願い致します。 

 

 

 

・委員会報告 

親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 

 高橋 康成会員  誕生祝として 

 

・本日のプログラム 

「 年男大いに語る 」 

                担当 会員選考維持委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤委員長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年男 佐藤真之介幹事 

釧路南ロータリークラブの皆様、お疲れ様です。 

今年度 2024 年は『辰年』と言う事で、私が年男と

いう事でお話させていただきます。 

私は昭和 51 年 3 月 26 日生まれの 47 歳でございま

す。私の生まれは釧路市の隣の街、『根室市』でご

ざいます。根室市で生まれ、小学校 1年生の時、帯

広市の隣にある『芽室町』に転校し約 1年ほど芽室

町に住んでおり、その後『帯広市』に約 2年ほど住

み、その後根室市に戻り高校卒業まで根室市に住ん

でおりました。高校卒業後、根室市を離れ『札幌市』

で就職しました。初めて務めた仕事は、『鉄筋工』

でしたが、腰を悪くし椎間板ヘルニアになり釧路市

の病院で入院しましたが良くならず、鉄筋工を退社

しました。札幌市に住んでいたのに、なぜ釧路市の



病院で入院したかと言うと、建築現場で働いていた

時、鉄筋の上を鉄筋を担いで歩いていた時に、初め

の頃はなかったのですが、やたらと転ぶようになり、 

よく現場責任者に怒られていました。そのような感

じでしたが休まず働いていたのですが、一ヶ月ほど

経ったときに左足の神経が無い事に気付き札幌の

病院に診てもらったのですが原因が解らず、その頃

自分の父が単身赴任で釧路に居た為、釧路の病院で

診てもらおうと思い釧路市立病院に行き検査して

もらったところ椎間板ヘルニアが原因で左足が麻

痺している事が解り釧路市立病院に入院しました。

その後、いくらか良くなったので仕事に復帰しまし

たが、また症状が出てしまい退職し、その後根室に

帰ろうと思いましたが、釧路で働く事を決め現在に

至っております。その後、道路交通誘導や製糖工場

にアルバイトしながら椎間板ヘルニアの治療をし

ておりました。治療をしながらの生活を約 1年ほど

し、その後腰に負担の少ない仕事しか出来なかった

為、営業職や事務員の仕事を務めておりましたが 、

デスクワークが嫌いだった為、その当時友達が運送

会社に勤めており、よく休みの日に友達のトラック

の助手席に乗り札幌の市場まで一緒に遊びで行っ

てたのですが、もともと車の運転が好きだったの

で 、デスクワークが嫌いな私は腰もだいぶ調子良

くなっていたので、運送会社に就職致しました。 

初めは 4 tトラックで定期便の仕事をしていました

が、その後大型トラックで定期便やスポットの仕事

で道内各方面走っていましたが、また腰を悪くし 

入院し、腰痛を気にしながら務めていましたが、当

時勤めていた運送会社が倒産した為、その後アルバ

イトをしながら現在の会社を平成 24 年に個人事業

として始めました。その後、令和 2年に法人会社を

設立し、今現在、個人事業と法人と 2つの事業を行

っております。ちなみに偶然ですが、私が個人事業

を開いたのも辰年でした。これは、たまたま偶然で

した。 

ここからは、辰年について調べた事をお話致します。

年が変わり、まだ 3週目ではございますが、皆様も

ご存知の通り 

1月 1日 能登半島地震 

1月 2日 日本航空 516便衝突炎上事故 

と、早くも嫌なニュースが続いております 2024 年

度ですが、2024年度は様々な出来事が予定されてい

る年でもあります。 

例えば、パラオリンピックや時間外労働の上限規制

など、いい事や嫌な事など色々変化が多い 1年にな

りそうです。その辰年ですが、インターネットで調

べると今年の辰は『甲辰（きのえたつ)）と言うそ

うです。辰年の辰は本来生存する動物ではなく神話

上の動物です。しかし、その辰である『龍』は力強

さをもっており、権力の象徴ともされている動物だ

そうです。なので、力溢れるような年になりやすく、

活気づくような年になると言われているそうです。

続きまして、辰年の性格ですが、プライドが高いそ

うです。プライドが高いゆえに勝負事にも敏感で、

負けず嫌いの一面があり、流行にも敏感なので最先

端のものを取り入れやすいそうです。芸能人だと

『佐々木希』さん、『菜々緒』さん、『新垣結衣』さ

ん、『三浦翔平』さん、『ムロツヨシ』さんが、辰年

生まれになります。最後に、昨年の一年間を振り返

り、自分自身何も出来なかった一年だった様な気が

します。今年一年は、仕事やロータリー活動以外に

も新しい事に挑戦して、楽しく満足出来る一年にし

たいと思っています。 

ご清聴、ありがとうございました。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１月２６日（金） 

「 歴代会長卓話（2018～2023年） 」 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 12:30～ 

 担当：ロータリー情報委員会 

・点 鐘              長江孝文会長 

今週の会報担当：奈良清成会員 


